
Конференции№ 1
Общероссийскойобщественной организации
«Спортивная федерация «Универсальный бой»,

(далее по тексту также ..…. «ОСФУВ»)

Дата проведения Конференции: «6» апреля 2023 г.
Место проведения Конференции: РФ, г. Волгоград,
Волгоградская область
Форма проведения:
Отчетная Конференция, совместное присутствие делегатов от региональных
спортивных федераций и региональных отделений, в том числе для принятия
решений по вопросам повестки дня, поставленным на голосование.
Время началорегистрации делегатов:
16 часов 30 минут
Время окончаниярегистрацииделегатов:
16 часов 55 минут
Время начала Отчетной Конференции: 17 часов 00 минут;
Время окончания Отчетной Конференции: 18 часов 30 минут.

На Конференции присутствуют члены Президиума ОСФ УБ:
президент — Платонов А.В. - председатель Отчетной Конференции,
1ый вице-президент - Лобанов А.Ю.,
вице-президент - Чумляков А.П.,
исполнительный директор - Конзачаков Е.В.

Приглашенные ОСФУБ:
Лунев Виталий Викторович.

Всего в Федерации: 52 членов - юридических лиц. Из них 47 являются
аккредитованными региональными спортивными федерациями
универсального боя,

›

Выступил Платонов А.В. с предложением открыть КонференцИю.
Проголосовало — 27 делегатов.
«За» — 27;
«Против» — О;

«Воздержался» — 0.
Решение принято едиНогласно.



Постановили:
Открыть Отчетную Конференцию.

Выступил Платонов А.В. с предложением избрать рабочий ПрезидиумОтчетной Конференции в составе 4 человек — Платонова Андрея Викторовича,Чумлякова Андрея Петровича, Лобанова Алексея Юрьевича, КонзачаковаЕвгения Валерьевича,
Проголосовало — 27 делегатов.
«За» — 27;
«Против» —— О;

«Воздержался» — 0.
Решение принято единогласно.

Постановили:
Избрать рабочий Президиум Отчетной Конференции в составе 4 человек -Платонова Андрея Викторовича, Чумлякова Андрея Петровича, Лобанова

Алексея Юрьевича, Конзачакова Евгения Валерьевича.

Выступил Платонов А.В. с предложением избрать: секретарем Отчетной
Конференции - Лунева Виталия Викторовича. Поручить секретарю подготовить
протокол Конференции, подписать указанный протокол и представить
протокол на подпись председателю Конференции. Председателю Конференции
подписать протокол Конференции, представленный секретарем.

Проголосовало — 27 делегатов.
«За» — 27;
«Против» — О;

«Воздержался» — 0.
Решение принято единогласно.

Постановили:
Избрать секретарем Отчетной Конференции - Лунева Виталия Викторовича.

Секретарю - подготовить протокол Конференции, подписать указанный
протокол и представить протокол на подпись председателю Конференции.
Председателю Конференции - подписать протокол Конференции,
представленный секретарем.

Выступил Платонов А.В. с предложением избрать председателем
Мандатной комиссии, ответственным за подсчет голосов, - Горпинко
Александра Юрьевича.

Проголосовало — 27 делегатов.
«За» — 27;
«Против» — О;

«Воздержался» — 0.
Решение принято единогласно.

Постановили:
Избрать председателем Мандатной комиссии, ответственным за ПОДсчет

голосов, - Горпинко АлександраЮрьевича…



Платонов А.В. попросил секретаря И председателя Мандатной комиссиизанять свои рабочие места и приступить к выполнению своих обязанностей.

Платонов А.В. предоставил слово председателю Мандатной комиссии,
ответственному за подсчет голосов, Горпинко А.Ю.

Горпинко А.Ю. доложил о правомочности Отчетной Конференции ОСФ УБ
и представил протокол мандатной комиссии Конференции на утверждениеКонференции.

На Конференции присутствуют: 27 избранных делегатов от региональных
спортивных федераций и региональных отделений - более половины избранных
Делегатов (Список делегатов прилагается). Из них аккредитованными по видуспорта универсальный бой являются 27.

Общее количество аккредитованных региональных спортивных федераций
по универсальному бою составляет 47. Общее количество членов ОСФ УБ — 52.
В соответствии с пунктом 6.1.6. Устава Общероссийской общественной
организации «Спортивная федерация «Универсальный бой» — кворум имеется
- 57%. Конференция правомочна принимать решения по всем вопросамповестки дня.

Требование пункта 9 статьи 14 Федерального закона № 329—ФЗ «О
физической культуре и спорте в Российской Федерации» соблюдено.

Председатель Мандатной комиссии Конференции Горпинко А.Ю.
предложил утвердить протокол Мандатной Комиссии Конференции и признатьналичие кворума на Конференции. Признать, что Конференция правомочна
принимать решения по вопросам, включенным в ее повестку дня.

Горпинко А.Ю. предложил утвердить протокол Мандатной комиссииОтчетной Конференции. ‘

Проголосовало — 27 делегатов.
«За» — 27;
«Против» — О;

«Воздержался» — 0.
Решение принято единогласно.

Постановили:
Утвердить протокол Мандатной комиссии Отчетной Конференции.

Председатель ЕжеГОДной Конференции огласил повестку дня. ‚

Повестка дня:
1. Выступление представителя цифровой платформыЮНИБОР;
2. Выступление представителя БММ-агентства;
3. Отчеты президента, председателя ревизионной комиссии и

председателя судейской коллегии;
4. Переход ОСФ УБ в Азиатскую международную конфедерацию;



5. Лицензированная форма экипировки ОСФ УБ на соревнованиях по
универсальному бою с 2024 г.;

-6. Курсы повышения квалификации по универсальному бою для
тренерского состава. Обучение в МГУСИТ г. Москва и постановка на
должность «спортсмен»;

7. Дисциплина «в средствах защиты» в ОСФ УБ;
8. «Нпійёш РКО»;
9. Критерии отбора на Первенства и ЧемпионатыМира;
10. Порядок проведения соревнований;
11. Утверждение сроков ПОДачи отчетов по итогам проведения

соревнований;
12. Разное.

Платонов А.В. предложил утвердить повестку дня Отчетной Конференции.
Проголосовало — 27 делегатов.
«За» —— 27;
«Против» — 0;
«Воздержался» — 0.
Решение принято единогласно.

Постановили:
Утвердить предложенную повестку дня Отчетной Конференции.

Председатель Отчетной Конференции выступил со вступительным
словом.

Слушали по первому вопросу:
Выступление и ознакомление присутствующих с цифровой платформой

ЮНИБОР - Динасилов И.А. (представительЮНИБОРа).
Платоновым А.В. вынесено предложение по переходу с 2024 г. на ведение

протоколов соревнований по универсальному бою посредством цифровой
платформы ЮНИБОР.

Проголосовало — 27 делегатов.
«За» — 22;
«Против» — 0;
«Воздержался» — 5.

Постановили:
Осуществить переход с 2024 г. на ведение протоколов соревнований по

универсальному бою посредством цифровой платформыЮНИБОР.

Слушали по второму вопросу:
Выступление и ознакомление присутствующих с 5ММ—агентством,

обеспечивающим освещение мероприятий И соревнований ОСФ УБ в
информационном пространстве — Литвинова Н.О. (директор ЗММ-агентства).



Слушали по третьему вопросу:
Годовые отчеты ОСФ УБ: президента - Платонов А.В., председателя

ревизионной комиссии - Иванова В.В., председателя судейской коллегии -
Чумлякова А.П.

Платоновым А.В. вынесено предложение принять годовые отчетыПлатонова А.В., Иванова В.В., Чумлякова А.П., признать удовлетворительной
работу ОСФ УБ и председателя судейской коллегии за отчетный период.

Проголосовало — 27 делегатов.
«За» -—27;
«Против» —-— О;

«Воздержался» — 0.
Решение принято единогласно.

Постановили:
Принять годовые отчеты Платонова А.В., Иванова В.В., Чумлякова А.П.,

признать удовлетворительной работу ОСФ УБ и председателя судейской
коллегии за отчетный период.

Слушали по четвертому вопросу:
Президента ОСФ УБ Платонова А.В. — о целесообразности перехода ОСФУБ в состав Азиатской федерации универсального боя (президент —

Ташходжаев С.А.) в связи с геополитической ситуацией в Мире.
Платоновым А.В. вынесено предложение осуществить перевод ОСФ УБ в

состав Азиатской федерации универсального боя.
Проголосовало — 27 делегатов.
«За» —— 27;
«Против» — О;

«Воздержался» — 0.
Решение принято единогласно.

Постановили:
Осуществить перевод ОСФ УБ в состав Азиатской федерации

универсального боя.

Слушали по пятому вопросу:
.

Исполнительного директора ОСФ УБ Конзачакова Е.В. -
о лицензированной форме экипировки ОСФ УБ на соревнованиях по
универсальному бою с 2024 г. (предварительно, без голосования).
Конзачаков Е.В. демонстрирует прототип шлема и перчаток (10 унций) для
будущего заказа у фирмы-поставщика.

Слушали по шестому вопросу:
Конзачакова Е.В. (в том числе по докладу ответственного за научную

деятельность ОСФ УБ Гитти М.А.) - о курсах повышения квалификации по
универсальному бою для тренерского состава, а также об обучении в МГУСИТ
г. Москва и постановке на должность «спортсмен». Конзачаков Е.В.
информирует присутствующих об обучении суммарно в течение 140 часов



(группы - по 30 человек, стоимость - 15 тысяч рублей). Просит
заинтересованных поцать заявки на обучение до 21.04.2023.

Слушали по седьмому вопросу:
Платонов А.В. представляет вице—президента ОСФ УБ, ответственного за

дисциплину «в средствах защиты», - Бацуна Д.Ю. Платонов А.В.,
Чумляков А.П. и Бацун Д.Ю. повторно доводят до собравшихся информацию
об одобрении Минспортом РФ введения дисциплины «в средствах защиты» в
вид спорта универсальный бой, а также разъясняют нюансы будущей работы с
новой дисциплиной.

Слушали по восьмому вопросу:
Ответственного за развитие профессионального поцразделения ОСФ УБ

«(Линды РКО» Абдуллаева Р.Н. о развитии «ПпійёыРКО» в России и в Мире.

Слушали по девятому вопросу:
Платоновым А.В. вынесено предложение утвердить новые критерии и

порядок отбора спортсменов сборной России на Чемпионат и Первенство Мира
по универсальному бою в следующем формате:

Чемпионат Мира - допускаются спортсмены, прошедшие отбор в течение
календарного ГОДа и занявшие места на соревнованиях:

1. Чемпионат России - призер (1-3 места),
2. Кубок России - победитель (1 место).
Первенство Мира 12—20 лет — допускаются спортсмены - участники

Первенства России в течение календарного года в своей возрастной группе.В связи с обстоятельствами непреодолимой силы допуск спортсменов
сборной России на Чемпионат и Первенство Мира возможен по решению
тренерского совета. ‘

Проголосовало — 27 делегатов.
«За» —— 26;
«Против» — О;

«Воздержался» —— 1.
Постановили:

Утвердить новые критерии и порядок отбора спортсменов сборной России
на Чемпионат и Первенство Мира по универсальному бою.

Слушали по десятому и Одиннадцатому вопросам:
Конзачакова Е.В. - о порядке проведения соревнований по универсальномубою со строгим соблюдением Правил, Положения и Регламента, о направлении

в ОСФ УБ предложений по внесению соревнований в ЕКП 2024 года
Минспорта РФ до 1.07.2023, о необходимости подачи отчетности по итогам
проведения всех соревнований по универсальному бою в течеНие 5ти дней
после их окончания, 0 необХОДимости подачи годового отчета и плана-
календаря региональной федерации на согласование с ОСФУБ до 10.09.2023.
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Слушали по двенадцатому вопросу:
Вице-президента ОСФ УБ, ответственного за дисциплину «Зимний

универсальный бой (ЗМ весовая категория)», - Нуралиева К.К. — с просьбой к
руководству ОСФ УБ о рассмотрении возможности в будущем проведенияфиналов соревнований по универсальному бою и награждения в один день.

Выступил Платонов А.В. с предложением закрыть Конференцию.
Проголосовало — 27 делегатов.
«За» — 27;
«Против» —— О;

«Воздержался» — 0.
Решение принято единогласно.

Постановили:
Закрыть Конференцию.

Подписи:

Председатель Конфе енции:
Платонов А.В. "
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